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DELIBERAZIONE CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Mozione su Regolamento Comunale per Pinstaliaziont, monitoraggio,
i con trailo e razionalizzazione degli impiani per lt teiefoniìi mobile
cellulare.

L'anno dusmilaDODICI addì DODICI del mese di OTTOBRE nel Comune di

Canicattì e nel Palazzo Municipale, a seguito di regolare invito diramato ai sensi di legge, si

è riunito il Consiglio Comunale, in seduta pubblica — in sessione ordinaria - per trattare gli

argomenti posti all'ordine de! giorno.

L'Avvocato Ivan Trupia. Vice Presidente, assume la presidenza del Consiglio
i

comunale.

Partecipa alla seduta il Vice Segretario dr. Caterina ATTENASIO.

In prosieguo di seduta, al momento della trattazione dell'argomento in oggetto, '

risultano:

CONSIGLIERI
COMUNALI

i
Di Benedetto Fabio

Muratore Calogero

Asti Gioacchino

' Licata Domenico

Sacheli Agata

Migliorini Antonio

Trupia- Ivan

Nieosia Salvatore

Tiranno Antonio

Daniele Diego '
; i
Giardini! Gioachino !

Milioti Giuseppe

Maira Antonio

Frangiamone Salvatore

La Valle Salvatore
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Comparato Alessio

Giardina Giovanni X

Parla Rita X

Sardone Antonino ! X
i

Lo Giudice Stefano X

Saieva Diega i

Villareale Salvatore

Rossano Alessandro X

Cani Gioacchino X

Canicattì Giuseppe X

Baldo Marocco Raimondo X
!

Bordonaro Giuseppa j X

Nocilla Gioacchino i X

Seminatore Manuela 1

Cacciato Antonio j X
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I l Vice- Presidente. Avv. Jvan Trupia. passa al quinto punto dell'ordine dei giorno avente ad
oggetto:

"Mozione su Regolamento Comunali per l'installazione. monitoraggio, controllo e
razionalizzaziont- degli impianti per la telefonia mobile cellulare'*, mozione
presentata dai Capogruppo Consiliari A. Tiranno. A. Migliorini e G. Asti giusto proi. ri.
41843 dei 24 settembre 2012.

ìndi da In parola al
CONSIGLIERE TIRANNO PRIMO FIRMATARIO

Precisa che la stessa mozione era stata presentata unitamente alia mozione dei Consigliere
Di Benedetto, successivamente ritirata e riproposta il 3 settembre u.s.. Da lettura della
mozione acquisita agli atti, allegato A).
In prosieguo, relaziona che la mozione nasce da un'interrogazione per i l fatto che "'finte è
sprovvisto di un regolamento per la telefonia mobile, anche se è a conoscenza dell'esistenza
di un regolamento respinto dal TAR. pertanto, ritiene che necessita a livello locale un
regolamento per le seguenti motivazioni:

introiti per i! comune richiedendo la tassa per l'installazione, precisa che la:

Comunità Europea si è espressa in modo favorevole sull'ammissione dì leggi locali
che impongono la tassa per l'installazione di antenne per reti mobili, già molti
Comuni la applicano;
individuare aree di astensione o sensibili, come ha fatto il comune di Saierno. sono
quelle aree dove sono ubicati asili, scuole, ospedali etc...;

• individuare siti di proprietà comunale idonei ad ospitare gli impianti, per poi
affittarli, questa sarebbe un'altra fórma di introito per il Comune:

• censimento degli impianti;
installare uno strumento per la misurazione fissa delie radiazioni, come ad esempio

ha fatto Pordenone coinvolgendo le compagnie telefoniche.
Rileva che Canicattì forse è l'unico Comune che non chiede nessuna spesa per l'istruttoria,
quindi, invita i Consiglieri Comunali, sia di maggioranza che di opposizione, a votare la
mozione che può portare solo vantaggi al nostro Comune, sia sulla salute che in termini
economici.

ASSESSORE RIZZO

Dichiara di aver mantenuto l'impegno preso nella seduta consiliare precedente, cioè quello
di preparare un regolamento che ha trasmesso, circa da quindici giorni, al Dirigente
dell'Ufficio Tecnico per la valutazione. Precisa che nella stesura del regolamento ha tenuto
conto di quanto previsto nella suddetta sentenza. Per quanto riguarda le antenne esistenti,
rileva che da anni i valori di emissione, sia del campo elettrico che del campo
elettromagnetico, sono monitorati dalPARPA che con certificazioni ha attestato che i valori i
rilevati sono al di sotto di quelli ammessi per legge. >

CONSIGLIERE TIRANNO ,

Chiede se nella bozza del Regolamento sono state inserite le spese per l'istruttoria da
chiedere alle compagnie telefoniche e di accelerare l'iter procedurale; ribadisce che la!
mozione presentata non è politicizzata, ha lo scopo soltanto di agevolare i cittadini e le
casse comunali. Invita il Consiglio ad approvare la mozione in questione. (Nasce dibattito
con l'Assessore Rizzo).

ASSESSORE RIZZO

Replica che essendo stato redatto il regolamento la mozione di che trattasi non ha motivo di
essere approvata in quanto l'atto di indirizzo decade. (Nasce dibattito con il Consigliere
Tiranno).

CONSIGLIERE MAIRA



Critici! l'operato del!'Amministrazione per le mancate riposte, continui ritardi e- la
preclusione alla collaborazione. Cita, a tal scopo, alcune interrogazioni presentate1 dallo
stesso senzii avere avuto alcun riscontro;

CONSIGLIERE GIARIHNA
Prende atto che Iti mozione presentati, da) Consigliere Tiranno è meritevole d'attenzione,
pertanto lo invilii is soprassedere qualche giorno e portare in Commissione il Regolamento
di che trattasi per essere discusso dall'intera Commissione e nel più breve tempo possibile
trattarlo in Consiglio Comunale per l'approvazione. Rileva che se la mozione fosse posta
alla votazione la maggioranza si vedrebbe costretta- considerato che c't un regolamento
redatto dall'Amministrazione, a votare- contraria.

VICL PRESIDENTI: AVV. IVAN TRUPIA
Considerato che nessun altro consigliere chiede di intervenire, pone l'argomento in
votazione per appello nominale.
Ultimata la votazione il Vice Presidente accertato che la stessa rui dato il seguente risultalo,,
ne proclama l'esito:

PRESENTI N. l c > CONSIGLIERI

Hanno Volalo:

A FAVORI-., N. 9 consiglieri: Di Benedetto, Muratore , Asti, Sachei i. Migiionni.Tiranno, Danieli;. Miìioti.
Maira.

CONTKAKI N. O consiglieri:

ASTENUTI M I O consiglieri: Trupia, Nicosia, Giardina Giovanni, Paria. Sardone,Lo Giudice, Cani.

Canicattì, Baldo Marocco.Nocilla.

ASSENTI N. ] 1 consiglieri: Licaui, Giardimi Gioachinu. Frangiamone. Ui Valle, Comparato. Saieva,

Villarealc, Rossano, Bordonaro. Seminatore, Caccialo. :

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la mozione di pari oggetto, che si allega alla presente per farne parte integrante e

sostanziale, sub lettera A);

VISTO il risultato della superiore votazione, accertato e proclamato dal Presidente, con

9 voti FAVOREVOLI - Nessun voto CONTRARIO - 10 ASTENUTI - 11 ASSENTI

DELIBERA

DI NON APPROVARE la mozione, allegato A), parte integrante e sostanziale del

presente atto che, anche se non riportata, si intende come di seguito integralmente

trascritto.



Il Consigliere Anziano I1..VÌC& Presidente II Vice Segretario Generale

tF Di Benedetto A^&wT&Jfìrìa ' Dr Caterina Attenasio

CERTIFICATO 1)1 PUBBLICAZIONE

II sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'ufficio

ATTESTA

che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale n. 44 del 3

dicembre 199L pubblicata all'Albo pretorio di questo comune per 15 giorni

consecutivi dal 2/ls-fl?Qi2 al f)$/JZ/?et2* come previsto dall'ari. 11 a seguilo
I I . ( I

degli adempimenti di cui sopra:

• È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO .DECORSI I O GIORNI

DALLA PUBBLICAZIONE

• È STATA DICHIARATA IMMEDIATAMENTE ESECUTIVA.

UOC Segreteria II Segretario Generale

Fto Fio

Esecutiva il , ai sensi dell'ari. 12-comma 1 -L.r. 3.12.1991, n.44

Dalla residenza Municipale

II Segretario Generale

Dr Domenico Tuttoìomondo

Copia conforme per uso amministrativo.

Cunicattì,

II Funzionario



Antonio Tiranno

Antonio Migliorini

Ciocchino Asti

(2-

, £
T-

7

o

egr. Prof. Domenico Licata

Presidente del Consiglio Comunale

egr. Rag. Vincenzo Corbo

Sindaco del Comune di Canicattì

;>ff

' >t

Canicattì lì 24/09/2012

M O Z I O N E

Oggetto: Regolamento Comunale per l'installazione, monitoraggio, controllo e
razionalizzazione degli impianti per la telefonia mobile cellulare.

Considerato

che attualmente il nostro Comune è sprovvisto di un regolamento comunale sugli

impianti per la telefonia mobile, cosa che oltre a danneggiare le casse comunali,

potrebbe causare anche danni molto più gravi alla salute dei nostri concittadini,

voglia codesto Consiglio Comunale approvare la presente mozione e

pertanto:

- impegnare il Sindaco e la Giunta affinchè avvii quanto prima l'ITER utile a stilare un

regolamento completo ed efficiente a salvaguardia della nostra città.

I Consiglieri Comunali

f

Antonio Tiranno (.

Antonio Migliorini

Gioachino Asti


